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Очередная информационная встреча в рамках реализации программы городского
головы прошла в субботу, 26 марта, в жилмассиве Комсомольский (Никитовский район).
На встречу с городским головой, которая состоялась в актовом зале ОШ №12, пришли
более 150 человек.          
  Евгений Клеп рассказал о том, какая работа ведется на сегодняшний день. Не
остались без внимания такие важные вопросы как работа мобильных групп,
реорганизация структуры горисполкома, аудиты, проводящиеся в коммунальных
предприятиях, создание муниципального автобусного парка, организация помощи в
оформлении документов «детям войны» на базе терцентров, подготовка к ремонту
дорог и внутриквартальных проездов.   
  Затем городской голова ответил на вопросы горловчан, пишет персональный сайт
Клеп Евгения. Большинство из них касались выполнения работ по жилому фонду.
Решать их необходимо совместно жильцам и руководству ЖЭКов, убежден Евгений
Викторович:
 
  - С 1 апреля начнутся встречи по защите планов подготовки к следующему
отопительному сезону, которые пройдут возле каждого жилого дома. Вместе с вами
руководство ЖЭКов будет корректировать их, находить варианты решения всех
накопившихся вопросов, и вы будете контролировать выполнение намеченных работ. Мы
не решим сразу все вопросы, но если будем подходить к этому системно, то у нас всё
получится.   
  Поднимали жители Комсомольского и вопрос ремонта лифтов.  
  - Сегодня эта работа ведется, - отметил Евгений Клеп. - С начала года мы уже
восстановили 10 лифтов, тогда как за весь 2010 год было восстановлено всего 12
лифтов. Мы ищем возможности восстановления как можно большего количества
подъемников.   
  Проблема, которая существует в жилмассиве уже не один год – отсутствие
круглосуточной подачи воды. По словам директора КП «Компания «Вода Донбасса»
Алексея Микитенко, сегодня ведется работа для того, чтобы увеличить график подачи
воды. В планах –  строительство двух современных насосных станций с частотным
оборудованием, которое позволяет работать даже при низких давлениях на
магистральных водоводах. Стоимость этих работ составляет порядка 2-х миллионов
гривен. При этом задолженность населения в Комсомольском превышает эту цифру и
составляет 2,5 миллиона.   
  Эти и многие другие вопросы обсуждались во время встречи с городским головой.
Сами жители отметили важность проведения подобных мероприятий – ведь это
хорошая возможность получить информацию «из первых уст», спросить о наболевшем, а
также высказать свои пожелания и предложения.
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